
 
  SEZIONE PROVINCIALE DI 

            VITERBO 
 

 

 

AL PRESIDENTE DELLA CAPI ASL VT 

Dott. Giuseppe Cimarello 

 

Al Direttore P.O Belcolle 

Dott. Massimo Volpe 

 

Al Direttore UOC Farmacia Aziendale 

Dott. Arturo Cavaliere 

 

Al Dirigente UOC Farmacia Aziendale 

Dott. ssa Mariella Conti 

 

Al Direttore UOC Distretto C 

Dott.ssa Maria Teresa Schiena 

 

Al Direttore Sostituto UOC Distretto B 

Dott.ssa Roberta Ramicone 

 

Al Direttore Sostituto Distretto A 

Dott.ssa Manuela Oliviero 

 

Al MMG Rappresentante Ordine dei Medici di VT 

Dott. Alberto Chiovelli 

 

Ai MMG di Riferimento territoriale 

Dott. Mario Natili 

Dott. Felice Seralessandri 

 

Ai PLS di riferimento Territoriale 

Dott.ssa Chiara Martinez 

Dott.ssa Laura Avallone 

 

Ai medici Specialisti Ambulatoriali 

Dott. Fabrizio Filippini 

Dott. Secondo Ricci 

 

E p.c. 

Al Commissario Straordinario ASL VT 

Dott. Egisto Bianconi 

 

Al Direttore Sanitario 

Dott.ssa Antonella Proietti 

 

Al Direttore Amministrativo 

Dott.ssa Simona di Giovanni 

 



 

 

 

VITERBO 07/07/2023 

 

In merito alla convocazione della CAPI in data 19 Luglio 2023 così come riportato nella lettera 

prot. 51375 del 28/06/2023 la scrivente O.S. chiede cortesemente un rinvio della data prescelta 

perché: 

• Oltre lo scrivente non possono partecipare il dott. Alberto Chiovelli e il dott. Mario Natili 

mentre non è stato convocato il MMG di riferimento territoriale del Distretto A dott. Armando 

Minciotti. 

• Da regolamento non è previsto alcun sostituto e non è possibile delegare l’unico MMG 

presente che pare essere il solo dott. Felice Seralessandri 

• La CAPI del 19 Luglio p.v. è particolarmente delicata in quanto riguarda le controdeduzioni 

e gli eventuali provvedimenti da assumere nei confronti dei MMG chiamati a rispondere del loro 

atteggiamento iperprescrittivo  

• I MMG facenti parti della CAPI sono vieppiù fondamentali proprio perché si devono 

“giudicare” altri colleghi di Medicina Generale e non possono essere del tutto idonei gli altri 

membri presenti 

• La data del 19 luglio non è stata concordata con i rappresentanti dei MMG e, pur 

comprendendo le difficoltà di trovare una data soddisfacente per tutti i membri della CAPI, si 

ritiene che almeno i MMG presenti nella CAPI avrebbero dovuto essere sentiti visto che 

l’argomento è sempre l’iperprescrizione dei MMG. 

Confidando nel favorevole accoglimento della richiesta si chiede gentilmente che le prossime 

convocazioni vengano concordate con più membri possibili e soprattutto con i MMG quando 

l’argomento li riguarda direttamente. 

Cordialmente 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 

 


